
Herr Schröder bittet um Auskunft, warum in der Liste der über- und außerplanmäßigen 
Ausgaben, Ausgaben für Bundesstraßen vorgesehen sind. Herr Nipken erläutert, dass es sich 
hierbei um den Radgehweg Eich handelt und nur die Durchleitung der Kosten festgehalten ist.  
 
Bei dem ausgewiesenen Betrag für die Umgestaltung des Marktplatzes handelt es sich ebenfalls 
nur um die Durchleitung der Kosten. 
 
In diesem Zusammenhang möchte Herr Ebbinghaus wissen, ob der Marktplatz inzwischen 
komplett abgerechnet ist. Frau Gottlieb erklärt, dass 85 % abgerechnet sind, der geplante 
Haushaltsansatz aber eingehalten wird. 
 
Bezugnehmend auf den Medienentwicklungsplan und die veranschlagten Mittel für die 
technische Ausstattung des THG in Höhe von 13.000 € bittet Herr Ebbinghaus um 
Informationen. Hierzu erläutert Frau Butz, dass der Medienentwicklungsplan in 2010 erstellt 
wurde. Bis 2012 haben sich diverse Veränderungen ergeben, da die Technik schnell 
voranschreitet. Insgesamt ist die technische Ausstattung durch das Schulbudget gedeckt ist. Es 
handelt sich nicht um Mehrausgaben, sondern um Verschiebungen.  
 
 
 
 


